



INDONESIA: UN MONASTERIO TRAPENSE EN MEDIO DE LA SELVA

12 DE
AGOSTO, 2022
• YAKARTA
(INDONESIA)
(AICA)

El obispo, Mons. Pius Riana Prapdi presidió la inauguración y deseó que la comunidad se convierta en semillero de nuevas vocaciones a la vida contemplativa y pulmón espiritual de su diócesis.

Los cistercienses de estricta observancia, o trapenses, inauguraron recientemente su cuarto monasterio en suelo indoneso. Se encuentra en el pueblo de Pegadungan, en el distrito de Sungai Melayu, provincia de Kalimantan Occidental.

El nuevo monasterio se levanta en medio de la selva, en una aldea remota, donde los servicios públicos todavía son muy limitados. Para llegar al lugar, hay que viajar tres horas y media en coche desde Ketapang. La propiedad fue adquirida hace décadas por el entonces obispo Blasius Pujaraharja.

El obispo de Ketapang, monseñor Pius Riana Prapdi, bendijo las nuevas instalaciones junto con el padre Isaac Majoor, líder trapense holandés de la abadía de Konigshoeven, en Tilburg. La ceremonia se celebró según la tradición cultural Dayak.

La pequeña comunidad trapense de Pegadungan será guiada por el padre Mikael Santana, del monasterio de Lamanabi, en la isla de Flores. En la tarea, le asistirán tres monjes: el padre Placio, el padre Johan y el padre Mario.

Según el padre Santana, existe un fuerte vínculo entre los valores de la comunidad indígena Dayak y la fe cristiana: "Se trata de amor fraternal y realmente espero que estos valores enriquezcan nuestra vida futura en Pegadungan", dijo a la agencia AsiaNews.

Monseñor Pius Riana Prapdi dijo que "este monasterio trapense es necesario aquí en nuestra diócesis porque se necesitan oraciones", mientras que Agustinus Sugeng Priyono espera que "nazcan vocaciones religiosas que se unan a nuestra Orden".

La primera abadía trapense de Indonesia se fundó en 1953 en Rawaseneng, en el distrito de Temanggung, Java Central. El segundo monasterio se estableció en 1987 en Gedono, en la ladera del monte Merbabu, mientras que el tercero se erigió en 1996 en Lamanabi, provincia de Nusa



Tenggara Oriental.

Indonesia cuenta con una población de 277 millones de personas, de los cuales el 87.2 por ciento son musulmanes. Los católicos constituyen el 2.9%. La fundación se efectuó el 14 de julio, en una aldea remota, donde los servicios públicos todavía son muy limitados.

Los trapenses forman parte de la familia cisterciense, que tiene sus orígenes en 1098. Como cistercienses, siguen la Regla de San Benito, y por eso también forman parte de la familia benedictina. En el mundo hay 102 monasterios trapenses que acogen a 1426 hermanos, incluyendo a los novicios.+

<https://aica.org/noticia.php?id=54846>

NIGERIA: CAPTURARON A LOS RESPONSABLES DE LA MATANZA DE PENTECOSTÉS

1 2 D E A G O S T O ,
2 0 2 2

K A D U N A
(N I G E R I A) (A I C A)

Se trata de los presuntos responsables de haber matado a 40 personas y herido a otras 80 durante la misa dominical en la iglesia católica de San Francisco Javier en la localidad nigeriana de Owo.

El dolor de la comunidad tras aquella masacre en Nigeria



Las autoridades nigerianas detuvieron a otros dos presuntos responsables de la matanza del pasado 5 de junio, domingo de Pentecostés, en la iglesia católica de San Francisco Javier en Owo, en el Estado de Ondo.

Según la agencia Fides, el general Jimmy Akpor confirmó este miércoles los nombres de los dos sospechosos identificados: Al-Qasim Idris y Abdulhaleem Idris.

También reveló que fueron arrestados el 9 de agosto en Omialafara (Omulafa), Ose LGA, Estado de Ondo. Ese día el ejército nigeriano anunció el arresto de otras cuatro personas acusadas de la matanza en el templo católico.

La comunicación a los medios fue responsabilidad del jefe del Estado Mayor de la Defensa de Nigeria, el general Lucky Irabor.

Las detenciones se llevaron a cabo el 1º de agosto gracias a una operación conjunta de las fuerzas militares y de los servicios secretos. El operativo se desarrolló en Eika, Okehi LGA, estado de Kogi.

Entre los arrestados se encuentran Idris Abdulmalik Omeiza (también conocido como Bin Malik), Momoh Otohu Abubakar, Aliyu Yusuf Itopa y Auwal Ishaq Onimisi.

“Queríamos presentar a los sospechosos al público de inmediato, pero no pudimos porque algunas investigaciones aún están en curso”, explicó el general, quien también anunció la captura, el 7 de agosto en Aiyetorosi, en el Estado de Ondo, de Idris Ojo, uno de los mandamases del Estado Islámico en la Provincia de África Occidental (ISWAP) que escapó de la prisión de Kuje.

El jefe de Defensa afirmó textualmente: “Ojo estaba planeando más ataques letales y estaba perfeccionando esos planes junto a otros cómplices. A su debido tiempo, el mundo verá quién está detrás de otros ataques en el país”

Según las autoridades, la matanza en la iglesia de Owo también fue obra del ISWAP. Arakunrin Akeredolu, gobernador del Estado de Ondo, dijo que también fue arrestada una persona que había brindado alojamiento a los sospechosos antes del ataque.

Unas 40 personas murieron y otras 80 resultaron heridas en el atentado del 5 de junio a la iglesia católica de San Francisco Javier.

El ISWAP se atribuyó la responsabilidad de una serie de ataques y el asalto a la prisión de Abuya a principios de julio que permitió la fuga de más de 400 reclusos, la mayoría de los cuales fueron posteriormente recapturados por las fuerzas del orden.

Los obispos llevan mucho tiempo advirtiendo de que la situación de seguridad en Nigeria está fuera de control.



<https://aica.org/noticia.php?id=54844>

OBISPOS ECUATORIANOS A LAS AUTORIDADES: "LA POLÍTICA NO PUEDE DEJAR DE SER ACCIÓN"

1 2 D E A G O S T O , 2 0 2 2

Q U I T O (E C U A D O R) (A I C A)

El episcopado sigue con atención las conversaciones entre el Gobierno y las organizaciones indígenas, y advierte que en la Mesa de Control de Precios hay puntos en común y aspectos sin consensos.

Diálogo entre el Gobierno ecuatoriano y las comunidades indígenas

La Conferencia de Obispos de Ecuador sigue de cerca las conversaciones entre el Gobierno y las organizaciones indígenas.

En esta ocasión, los obispos ecuatorianos difundieron un comunicado tras las reuniones sostenidas por los integrantes de la Mesa de Control de Precios, el punto más sensible de las negociaciones.

Los prelados piden a las partes comprometerse con un proyecto en común, porque “la política es reflexión”, pero “no puede dejar de ser acción, y no un mero espacio de debate e intercambio”.

“Son necesarios compromisos concretos de cada uno de los actores de este diálogo, asumiendo su responsabilidad histórica frente al país”, sostienen.

Asimismo, aseguran que en esta mesa “hay varios puntos en común y hay también varios aspectos en los que no se han podido encontrar consensos en los mecanismos de ejecución”.

Tras señalar que esa instancia “se reabrirá cuando haya nuevos elementos a ser considerados”, recuerdan que “desde hace un mes, gracias a este espacio de diálogo, hemos descubierto el encuentro político como un encuentro fraterno, especialmente con aquellos que están menos de acuerdo con nosotros”.

“En los próximos días estableceremos el cronograma de trabajo de las mesas restantes. Solo el diálogo es el camino para encontrarnos como hijos de esta hermosa tierra, que es el Ecuador”, concluyen.

<https://aica.org/noticia.php?id=54829>

HONG KONG: SE CONFIRMA EL JUICIO DEL CARDENAL ZEN

12 DE
AGOSTO, 2022
HONG KONG
(CHINA)
(AICA)



Del 19 al 23 de septiembre el cardenal Zen subirá al estrado junto con cinco miembros del frente democrático. Se les acusa de no registrar un fondo de beneficencia del que eran fideicomisarios.

El tribunal de West Kowloon fijó los días del 19 al 23 de septiembre para el juicio contra el cardenal Joseph Zen Ze-kiun SDB y cinco conocidos miembros del frente democrático, acusados de no haber registrado correctamente un fondo humanitario del que eran fideicomisarios. La decisión se conoció ayer en una audiencia preliminar presidida por la jueza Ada Yim.

La policía arrestó al obispo emérito de la ciudad y a los demás acusados por el cargo mucho más grave de "colusión" con fuerzas extranjeras, en violación de la draconiana ley de seguridad nacional impuesta por Beijing en el verano de 2020.

Junto con el cardenal subirán al estrado la conocida abogada Margaret Ng, la cantante y activista Denise Ho, el ex parlamentario Cyd Ho, el académico Hui Po-keung y el activista Sze Ching-wee. Cyd Ho ya está en prisión por participar en una manifestación no autorizada. Esa acusación afectó a varias personalidades democráticas, como el magnate católico Jimmy Lai, después de que Beijing impuso la draconiana ley de seguridad nacional en junio de 2020.

Tal como precisa la agencia AsiaNews, "hasta que fue cerrado en octubre del año pasado, el Fondo 612 ayudó a miles de manifestantes prodemocráticos que habían participado en las protestas de 2019. Todos los acusados se declararon inocentes y sus abogados defensores cuestionan que la organización benéfica tuviera la obligación de registrarse según la Ordenanza de Sociedades. La defensa también pide que en la interpretación de la ordenanza se tenga en cuenta el derecho de asociación de los ciudadanos consagrado en la mini-Constitución local (Basic Law)".

Sin una acusación por amenaza a la seguridad nacional, los acusados podrían recibir una multa máxima de 1.750 dólares